

ROFOROFO JAZZ

Afrobeat - Hip Hop - Jazz



Bio courte

En tout juste 4 ans et 2 albums, le combo parisien a su s'imposer comme une référence de la scène groove hexagonale, tant via leurs prestations scéniques unanimement saluées, que par les médias qui les ont largement mis en avant. Coup de coeur Nova, Sélection FIP, playlists France Inter, RFI, Le Monde, etc... Un son signature mélant afrobeat, hip-hop et jazz, en un métissage explosif !

Bio longue

Après plus d'une quinzaine d'années à entailler l'afrobeat des Frères Smith de ses coups de guitare, Martin Smith a remué sédiments et limons musicaux dans un marécage de radicalité hip hop, de groove funk, de puissance afro, de liberté jazz, avec un goût prononcé pour les mélanges aventureux. Roforofo, soit « boueux » en Yoruba, n'est boueux que parce qu'il s'agit, pas parce qu'il stagne. Fixés dans la cire ou développés sur scène, ses sept musiciens ne connaissent qu'un seul et unique canal d'expression: le live, ce moment d'al-chimie entre eux, cette connexion par le groove.

Tout juste formé, le groupe est invité en Octobre 2019 par la famille de Fela Kuti à participer à la Felabration, grand messe annuelle hommage à l'inventeur de l'afrobeat, à Lagos (Nigéria). Fort de cette tournée fondatrice aux racines de l'afrobeat, Roforofo Jazz enregistre un premier EP 5 titres et sort le clip 'Fire Eater' tourné à Lagos. Le disque sorti début 2021 sera notamment coup de cœur de Radio Nova qui le playlistera pendant 3 mois.

Et début 2023, Roforofo Jazz s'est à nouveau illustré avec la sortie de son deuxième opus 'Running The Way', salué par les médias (Le Monde, Télérama, Marianne, FIP, RFI, France Musique,...). Un album complet qui démontre encore une fois la capacité du groupe à produire un son unique, inspiré des légendes de l'afrobeat sur lequel le MC 'Days' aka RacecaR vient finement poser son hip-hop old-school.

Le Running The Way Tour a donc débuté par 2 lives radio captés: Live à FIP et RFI Musiques du Monde, ainsi qu'une release party au festival Au Fil des Voix. La suite n'est pas moins excitante puisque Roforofo sera à nouveau sur les routes cette année, après entre autres des prestations remarquées sur les scènes de Fiest'A Sète (34), du Macadam Jazz Festival (24), des Musical'Eté (74), au Tamanoir à Gennevilliers (92), au Silex à Auxerre (89) mais aussi aux Pays Bas et en Allemagne.